

# „Der Hopf' is a Tropf“



"Noch um 1900 zeigten die Talhänge um Langenzenn, die sich zum breiten Wiesengrund neigen, eine zusammenhängende Hopfenbedeckung. Gute Hopfenanlagen mit vorzüglichen Produkten fanden sich in der Flurgemarkung „Kettenbach“, im „Hardgraben“, im „Tiefental“, am „Ziegenberg“ usw.“ (Quelle: Zeitungsartikel von Hans Carl, genaues Erscheinungsjahr unbekannt)

Wir erzählen die Geschichte des Hopfenanbaus in Langenzenn in einem neuen Raum in unserer Dauerausstellung. Auch die Geschichte der Langenzennner Brauereien zwischen dem 17. Jahrhundert und heute wird beleuchtet.